

Ministerio
de Estado de
Relac. Exter.

I, 22, L, L N° 292

Asuncion Febrero 24 de 1864.

Tengo el honor de adjuntar a V. E. en copia la correspondencia cambiada con el Ministerio de la República Argentina bajo los n.º 1 al 7, y con el del Estado Oriental también desde el n.º 1 al 7, continuación de los documentos que con fha 24 de octubre del año pp. tuve la honra de dirigir a V. E.

Los nuevos acontecimientos en las Repúblicas uruguaya y argentina, que han creado una situación, que aleja la esperanza de ver prontamente restablecida la amistad y buenas relaciones, a que son llamadas por su vecindad, sus propios intereses y comunidad de origen, han inspirado a mi Gobierno la dirección de esta nota al representante del Exmo. Gobierno de Estados Unidos de América, para que pueda V. E. continuar imponiendo de esta cuestión, y se halle en estos de formar juicio, sobre la política que mi Gobierno ha creído deber adoptar, en el interés de ver restablecidas la paz y tranquilidad en las Repúblicas del Plata.

Espero que V. E. apreciará debidamente los autos de mi Gobierno, le avisará elevar esta cuestión al conocimiento del Gobierno de los E. U. de América.

Aprovecha esta ocasión de renovar a V. E. las agurridades de mi alta consideración y estima.

(fir) José Berges.

At S. E. el Señor Charles A. Warburton, Ministro Residente del Exmo. Gobierno de E. U. de América

Ministerio
de Estado de
Relac. Exter.

I, 22, L, L N° 293

Asuncion Marzo 6/1864.

He tenido el honor de recibir la nota de U.S. fha 7^a de Enero último, en que avisa no haber recibido por el último paquete la correspondencia de este Ministerio.

El no haber llegado a tiempo mi correspondencia del 21 de Noviembre del año ppdo, es debido a la extraordinaria menguante de los ríos Paraguay y Paraná en ese tiempo, que habiendo sido la navegación ha retardado la llegada a Buenos Aires y Montevideo de los vapores de la línea del Plata que conducían la correspondencia para el exterior, pero nos dudos que por el siguiente correo se habrán llegado mis comunicaciones, puesto que por el turno de cada paquete se crió con regularidad a esa Legación.

Tambien fueron recibidos los ejemplares de la "Independencia Belga" y el "Prewesor", que contienen artículos relativos a la producción del algodón en la India, y cuadros estadísticos acerca del cultivo de la planta de tabaco, apa-